Weihnachten für alle, beim Winterfest des Flüchtlingsprojekts Ute Bock

Wien - 15 Jahre Flüchtlingsprojekt Ute Bock. Im heurigen Jubiläumsjahr fand gestern, am 19.12. das traditionelle Ute Bock Winterfest, zu dem alle Flüchtlingskinder Wiens eingeladen waren, im Ute Bock Bildungszentrum statt. Vor der Bescherung um 17:00 Uhr, bei der unser Weihnachtsmann jedem Kind ein Geschenk überreichte, wurden gemeinsam Kekse gegessen, gebastelt und gefeiert. Wie in jedem Jahr unterstützten uns auch heuer zahlreiche Spender*innen und ehrenamtliche Helfer*innen.

Wenn, wie gestern, beim Ute Bock Winterfest die Augen von über 300 Flüchtlingskindern leuchten, ist es der emotionale Höhepunkt des Vereinsjahres. Wie in den vergangenen 15 Jahren hieß das Flüchtlingsprojekt Ute Bock auch heuer sämtliche Flüchtlingsfamilien Wiens beim Ute Bock Weihnachtsfest willkommen. Gefeiert wurde im neuen Ute Bock Bildungszentrum in der Inzersdorferstraße 64. Bei der Bescherung überreichte der Weihnachtsmann mit seinen Gehilfen unter anderem jene 500 Geschenke, die in den letzten Wochen im Zuge der Geschenksammelaktion "Bocks Boxen" gespendet wurden.

Gemeinsam gegen soziale Ungerechtigkeit

Wie in jedem Jahr sammelte der Verein auch heuer wieder Geschenke für die Kinder geflüchteter Familien im Alter zwischen 0 und 18 Jahren. "Wir haben bereits vor einigen Wochen mit dem Sammeln der Geschenke begonnen. Besonders hilfreich war die Möglichkeit, am Akademie Wintermarkt sammeln zu dürfen. An diesem Wochenende haben wir mehr als 200 Geschenke erhalten, so gab es heuer kein Kind, das zu Weihnachten leer ausging," erklärt Ariane Baron vom Team der Presse und Öffentlichkeitsarbeit. "Den Kindern, die durch das Flüchtlingsprojekt Ute Bock betreut werden, haben wir heuer erstmals personalierte Geschenke übergeben können. Durch unsere Arbeit kennen wir die Kinder gut und wissen, was sie brauchen und was ihnen Freude macht," ergänzt sie.